

## INDUSTRIE/SOCIAL : L'intersyndicale de Pont-à-Mousson lance une pétition

L'intersyndicale PAM qui réunit FO, CFTC, CFDT et CFE-CGC de l'usine [SAINT GOBAIN PONT A MOUSSON](#) / T : 03.83.80.67.89 vient de mettre une pétition en ligne sur le site [change.org](#). Cette pétition, baptisée « Ne bradons pas nos réseaux d'eau aux Chinois. Donnons un avenir à PAM » fait volontairement l'impasse sur la marque Saint-Gobain. « Nous n'avons plus confiance en ce groupe. C'est pourquoi nous n'avons pas envie de le citer », résume Marc Antoine pour la CFDT. La pétition « s'adresse aux salariés et fait appel à la population pour qu'elle se mobilise et que notre usine ne soit pas vendue à des Chinois. Il y a un gros risque pour l'emploi. ». [www.pamline.fr](http://www.pamline.fr)